Iniciamos este número con el artículo "Subdesarrollo organizacional en sectores populares" de Patricio García Letelier, quién realiza un exhaustivo análisis de los factores involucrados en el desarrollo de las organizaciones de los sectores populares.

ISUR OF MEAST AT AT A THIN HA

Proseguimos este número de la revista Trabajo Social, con el artículo de Mario Hernán Quiróz "El niño abandonado. La Familia de origen en el contexto de la legitimación adoptiva". El autor analiza a partir de su experiencia como investigador las características sociales de las familias que, bajo diferentes formas abandonan al menor, que luego pasa a ser sujeto de procesos de adopción. En el artículo "El menor de conducta irregular, descripción del medio familiar y alternativas de intervención", sus autoras, asistentes sociales argentinas, Cecilia Flavia y María del Carmen Cornejo sistematizan una caracterización general de aquellos menores que están involucrados de alguna manera en acciones delictuales, especifican los delitos por los cuales se les procesa y entregan antecedentes personales y laborales de los menores, especialmente aquellas características de tipo familiar.

Se incluye a continuación un interesante y amplio artículo en relación a desarrollo de comunidad, según lo percibe Hubert Campfens doctor en trabajo social, y docente, especialista en planificación social y desarrollo de la comunidad. A partir de un análisis de los dilemas y confusiones relevantes para el desarrollo comunitario, y de una conceptualización de los principales elementos involucrados, desarrolla un marco de trabajo práctico, explicitando ciertos principios operativos en el trabajo directo con grupos comunitarios.

Un interesante análisis respecto a las características de tipo socio cultural de una comunidad mapuche, realizan Eva A. Rodas y Eliana Urrutia en el artículo "Una experiencia de trabajo en atención primaria de salud en una comunidad mapuche".

Como una experiencia piloto de aplicación de las técnicas de grupo, se presenta los resultados de una investigación realizada a partir de un proceso educativo con padres de menores de adolescentes de nivel socio-económico bajo. Esta investigación fue dirigida por M. de la Luz Alvarez, y realizada por un grupo de alumnas del Instituto Profesional de Santiago.

Finalmente se incluye la entrevista realizada a Robert Barker, doctor en trabajo social, a través de la cual nos relata su experiencia con grupos terapéuticos. Aún cuando en nuestra realidad, no es común un trabajo de esta naturaleza en nuestra profesión, nos permite percibir como un trabajador social puede desarrollar una actividad grupal con fines terapéuticos.

Se cierra este número con la sección Noticias y Actividades, Comentarios de Libros y Revista de Revistas.